

## Más novedades en EMERGENCIAS

SANTIAGO TOMÁS VECINA, MIQUEL SÁNCHEZ, ÒSCAR MIRÓ

Comité Editorial de EMERGENCIAS.

En este número de EMERGENCIAS presentamos el primer Curso a Distancia de Formación Médica Continuada en Medicina de Urgencias y Emergencias. El curso, basado en los contenidos de la Revista y especialmente de sus revisiones, tiene como objetivo actualizar e incrementar los conocimientos de la Medicina de Urgencias y Emergencias de nuestros lectores. Se pretende con ello que éstos sepan realizar una lectura e interpretación crítica de trabajos científicos, desarrollen un aprendizaje de aspectos concretos de la práctica médica en situaciones de urgencia y emergencia, y adquieran hábitos de lectura rutinaria y compromiso de formación continuada, la cual, dicho sea de paso, constituye uno de los pilares de la práctica médica actual.

La revista EMERGENCIAS edita anualmente 6 números con un total de 480 páginas, que contienen unos 35 artículos originales y unas 15 revisiones. El Comité Editorial seleccionará dos artículos de cada número, los cuales serán convenientemente reseñados, y cuya lectura atenta será imprescindible por parte de los alumnos. Esta selección se realizará de acuerdo con la especial trascendencia de estos artículos con la práctica clínica de la Medicina de Urgencias y Emergencias. A partir de ellos, el Comité Editorial elaborará unos cuestionarios de cinco preguntas por cada artículo con 4 respuestas múltiples de las cuales sólo una será correcta. Este primer curso se desarrollará con los números 3, 4, 5 y 6 de 2009, comprenderá un total de 8 artículos, y ha sido acreditado con 4,4 créditos por la Comisión Nacional de Formación Médica Continuada. Para la obtención de los mismos, se requerirá la contestación correcta de, al menos, el 85% de las preguntas. Las respuestas se formularán a través de la página web de EMERGENCIAS (<http://www.semes.org>). Ni que decir tiene que el curso cuenta con el aval, la supervisión y la re-

comendación de SEMES. Así, este curso se ofrece en unas condiciones muy ventajosas a todos nuestros asociados, pues la formación de los profesionales del ámbito de urgencias y emergencias es una prioridad absoluta de SEMES.

Los cambios editoriales realizados en los dos últimos años en la Revista<sup>1-4</sup> se han acompañado de la publicación cada vez mayor de originales con elevado valor y contenido científico, como lo demuestra el progresivo aumento de citaciones de nuestros artículos en otras revistas médicas (42 citas en el Science Citation Index en el 2008). Este hecho, junto con el valor añadido que supone ser la única revista especializada en Medicina de Urgencias en nuestro medio, nos ha animado a desarrollar un curso de estas características, actualizado y a la vez garantizando un elevado nivel docente en nuestra especialidad. Se trata, pues, de una auténtica puesta al día de temas novedosos y actuales. Con este tipo de actividad docente, ya desarrollada también en otras revistas científicas de prestigio, los profesionales de Urgencias podrán disponer de una buena herramienta para poner al día sus conocimientos en Medicina de Urgencias a la vez que facilita que nuestra Revista se convierta en un instrumento de formación continuada de primera línea. Os animamos, pues, a participar activamente y a obtener todo el provecho posible de este nuevo Curso de Formación Médica Continuada en Medicina de Urgencias y Emergencias.

### Bibliografía

- 1 Miró O. Proyecto "EMERGER": hacia el reconocimiento total de EMERGENCIAS. *Emergencias* 2007;19:1-2.
- 2 Miró O, Burillo-Putze G, Tomás Vecina S. Proyecto EMERGER: nuevas incorporaciones y primeros cambios. *Emergencias* 2007;19:113-5.
- 3 Miró O, Burillo-Putze G, Pacheco A, Tomás Vecina S, Sánchez M. La nueva imagen de EMERGENCIAS. *Emergencias* 2008;20:1-4.
- 4 Miró O. EMERGENCIAS: tras los pasos de sus hermanos mayores. *Emergencias* 2009;21:1-2.

**CORRESPONDENCIA:** Òscar Miró. Área de Urgències. Hospital Clínic. Villarroel, 170. 08036 Barcelona. E-mail: [omiro@clinic.ub.es](mailto:omiro@clinic.ub.es)

**FECHA DE RECEPCIÓN:** 10-5-2009. **FECHA DE ACEPTACIÓN:** 13-5-2009.

**CONFLICTO DE INTERESES:** Ninguno